



Ibagué, 5 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2424

Alcaldía entrega reconocimientos a 300 estudiantes por crear estrategias contra el dengue

La creatividad de los menores se destacó por proponer acciones para mitigar el virus.

La Administración Municipal en su esfuerzo de seguir luchando contra el dengue, creó un concurso en las instituciones educativas para que los estudiantes propusieran acciones contundentes y que mitigaran la proliferación del mosquito transmisor.

Lo anterior dio como resultado el reconocimiento de 300 niños y adolescentes que se destacaron por proponer estrategias para lograrlo.

"La población más afectada ha sido los niños de 5 a 17 años; por eso, nos pusimos en la tarea de implementar estrategias innovadoras, para que ustedes también nos ayudara a decirle a los papitos cómo prevenir el dengue", indicó Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

El concurso consistía en idear acciones para luchar contra el virus y plasmarlas en un video que, posteriormente, sería evaluado por los docentes y por la Secretaría de Salud Municipal.

Fueron ocho estudiantes, de los colegios Fritz Piaget, Liceo Aprendamos Jugando, Leonidas Rubio, Santa Clara de Asis, Colegio San José, Santa Teresa de Jesús e INEM, a quienes les entregaron tablets como recompensa por su creatividad y esfuerzo.

















"Felicito a la Alcaldía por esta campaña tan importante. Nosotros somos los principales que debemos preocuparnos por la salud de nuestros hijos. Es algo innovador para Ibagué y que sobre todo, los colegios participen", comentó Eliana Guzmán, mamá de estudiante ganadora.

Finalmente, hay que recordar que es indispensable mantener los cuidados en casa hogar, limpiando las albercas cada ocho días, hacer disposición correcta de los inservibles y evitar acumular agua por más de dos días; así, se logra eliminar los criaderos del mosquito.







www.ibague.gov.co





